

## COMMUNIQUE DE PRESSE

Depuis plusieurs semaines, des collectifs citoyens s'engagent dans les établissements scolaires à Vénissieux pour soutenir les familles qui se retrouvent sans logement et à la rue en plein hiver.

Dans plusieurs établissements scolaires de la ville des citoyens, parents, personnels, associations se réunissent pour soutenir des familles sans toit : nuits des écoles, goûters solidaires, collectes...

Depuis le 9 décembre 2024, l'école du Moulin à Vent est occupée pour mettre à l'abri une mère isolée et ses enfants.

Les comités de soutien Jamais Sans Toit des établissements interpellent les autorités et demandent des solutions d'hébergement pour toutes ces familles.

Voici la liste des établissements concernés par ces nombreuses situations dramatiques :

ÉCOLES : Paul Langevin, Léo Lagrange, Joliot Curie, Moulin à Vent (école occupée à partir du 09/12/2024), Gabriel Péri, Louis Pergaud, Jules Guesde, Parilly, Flora Tristan

COLLÈGES : Paul Eluard, Elsa Triolet, Jules Michelet, Balzac et Mermoz à Lyon 8ème est concerné puisqu'une élève est hébergée temporairement à Vénissieux

LYCÉES : Marcel Sembat, Jacques Brel

Nous demandons la mise en œuvre de solutions d'hébergements pour tous ces enfants. Nous demandons que tous les enfants soient protégés et mis à l'abri. Nous demandons que la Préfecture du Rhône héberge tous les enfants sans toits comme le stipule la loi.

Nous souhaitons alerter la Madame la Maire et ses adjoints sur la situation de chaque famille avec enfants scolarisés sur son secteur et sans logement. C'est la première fois que les établissements répertorient autant de situations d'urgence ! Il s'agit bien d'un chiffre record qui se répercute sur le nombre d'enfants à la rue recensé par Jamais Sans Toit sur la Métropole qui s'élève à 392 enfants au 08/12/2024.

**A Vénissieux, 18 familles sont recensées par les collectifs soit 49 enfants** (1/8 de la totalité des enfants à la rue de la Métropole sont sur la commune de Vénissieux).

Pour sortir de l'invisibilité cette situation, nous organisons **un rassemblement de soutien devant la mairie de Vénissieux le mardi 17 décembre à 17h**.

A cette occasion, nous sollicitons une audience auprès de Madame la Maire de Vénissieux.

Nous souhaitons rendre visible les situations des familles à la rue et travailler ensemble pour construire des solutions en urgence pour les enfants sans toit sur le territoire de Vénissieux. L'Etat et leurs représentants doivent se saisir de cette question dont ils ont la charge. « Un toit c'est un droit ! »

CollectifS Jamais sans Toit – Vénissieux

Contact : [elisedum@free.fr](mailto:elisedum@free.fr)